

Fedecámaras Nueva Esparta exige solventar fallas de ferris

Autor Administrator

Wednesday, 18 de November de 2015

Modificado el Tuesday, 17 de November de 2015

ALIMENTOS | ESCASEZ | FERRIS | NUEVA ESPARTA |

El presidente de Fedecámaras Nueva Esparta, Andrés Rodríguez Gherzi, instó al gobierno regional a buscar alternativas para solventar las fallas que presenta la flota de ferris de carga, con el fin de evitar que la escasez de alimentos se agudice en los próximos días, pues por ahora sólo funciona una unidad de carga entre Puerto La Cruz y Margarita.

El dirigente empresarial confirmó al diario El Sol de Margarita que desde hace casi dos semanas, cerca de 300 camiones pesados cargados con comida y otros rubros se mantienen a la espera de embarcar en los ferris y, en vista de los inconvenientes, muchos se han regresado a las distribuidoras.

De los 3.000 metros lineales de carga que se requieren para evitar el congestionamiento que en la actualidad se registra en el embarcadero de Puerto La Cruz, sólo están disponibles 1.200 metros, es decir, que la capacidad de carga está cercana a 40%, reseñó el medio regional.

Rodríguez Gherzi afirmó que el suministro de alimentos durante la temporada decembrina será aún más complicado que el resto del año, lo que se suma a la escasa mercancía existente en el Puerto Libre, consecuencia de que los importadores no reciben divisas desde hace más de dos años.

En ese sentido, dijo que las importaciones para diciembre son muy bajas, por lo que el puerto de El Guamache se ha mantenido paralizado. Estimó que la movilización de mercancía por esa vía, no llega a 30% de la que ingresó el año pasado.

<http://elestimulo.com/elinteres/fedecamaras-nueva-esparta-exige-solventar-fallas-de-ferris/>